

ARCHIVO

1993

Señor
Carlos Bascuñan Edwards
Jefe de Gabinete
PRESIDENCIA DE LA
REPUBLICA DE CHILE
Presente.-

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR. 9319647			
A: 07 MAY 93			
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		

Querido amigo:

Con fecha 02 de septiembre de 1992, el HOGAR DE CRISTO, envió una carta al señor Presidente de la República, explicándole parte de la acción que realizamos y el presupuesto que necesitamos cubrir, en ese momento pensábamos que nuestros gastos para este año ascenderían a cinco mil millones de pesos chilenos; los cuatro primeros meses nos han mostrado que aún esta suma va a ser mayor. Estamos en 40 ciudades distintas y en cada una de ellas sobre todo en la atención a ancianos las necesidades están siendo mayores.

Este año solicitamos al Señor Presidente la suma de doscientos cincuenta millones de pesos, y hasta el momento se nos entregó el 24 de diciembre ciento veinticinco millones, me imagino como regalo de pascua.

Por la presente, quisiéramos pues solicitar nuevamente, por su intermedio, al Señor Presidente que aunque son muchas sin duda las solicitudes de subvenciones, el volumen del HOGAR DE CRISTO, tal como en otras ocasiones se lo hemos explicitado, es considerablemente mayor que el de muchas otras organizaciones juntas, tanto por la variedad de sus programas como por la extensión geográfica de los mismos.

Ojalá querido amigo, que esta carta tenga una acogida pronta y generosa.

Lo saluda atentamente,


P. Renato Poblete B. S.J.,
CAPELLAN GENERAL
HOGAR DE CRISTO

RPB. jbc.
(0 7 6)



CBE 93/9647A

ARCHIVO

*Padre
Renato Poblete B.
Capellán General
Hogar de Cristo*

De mi consideración:

Con fecha 07 de mayo del año en curso, he recibido su carta donde solicita una ayuda económica para el Hogar de Cristo . Al respecto deseo informar a usted que, con fecha 12 de mayo se ha solicitado al Ministerio de Hacienda iniciar el trámite correspondiente para poner a disposición del Hogar que usted dirige la suma de cien millones de pesos.

Sin otro particular, le saluda atentamente,


CARLOS BASCUNAN EDWARDS
Jefe de Gabinete

Santiago, 12 de mayo de 1993.

CBE\cis